



FÉDÉRATION SUISSE DE TCHOUKBALL

Document F

Proposition de modification du *Règlement des compétitions officielles de tchoukball*

Assemblée des Délégués

Yverdon-les-Bains

26 juin 2015

Proposition de modification du *Règlement des compétitions officielles de tchoukball*

Passage de la feuille de match à 12 joueurs

But

Le but de cette modification est de s'aligner sur les différentes fédérations européennes et mondiales. La fédération d'Italie, de France et la fédération internationale par exemple ont adopté une feuille de match avec 12 joueurs.

Avantages

La formation et la santé des joueurs seront grandement améliorés en passant une feuille de match à 12 joueurs. Les équipes pourront sélectionner des nouveaux joueurs pour commencer à les former sans devoir laisser de côté les joueurs clé de leur effectif. Deuxièmement si un joueur n'est pas au mieux de sa forme, il ne peut pas forcément être remplacé car 3 remplaçants n'assurent pas de pouvoir effectuer des remplacements poste pour poste. Cela pourrait amener des coaches et des joueurs à ne pas faire un changement s'il doit mettre un autre joueur qui ne joue pas au même poste que le joueur sur le terrain. Si un match est largement gagné, les deux équipes pourraient laisser 5 de leurs joueurs se reposer pour la fin du match, ce qui pourrait aussi contribuer à la réduction du nombre de blessure sur le long terme.

Inconvénients

Les équipes pourraient vouloir sauter des étapes de la formation des nouveaux joueurs et les mettre sur la feuille de match ou sur le terrain sans qu'ils ne soient réellement prêts. Ce type de comportement pourrait entraîner des blessures et voir dégouter ces nouveaux joueurs. Evidemment si un match est gagné à la fin du deuxième tiers, l'équipe qui gagne va mettre tous ses remplaçants sur le terrain. Le niveau de jeu pourrait légèrement baisser.

Articles modifiés

Actuel

Art. 9 al. 1 Chaque équipe est composée d'au maximum 10 joueurs, dont maximum 7 joueurs simultanément sur le terrain. Sur plusieurs matchs, une équipe peut aligner 10 joueurs différents à chaque match.

Modification

~~*Art. 9 al.1 Chaque équipe est composée d'au maximum 10 joueurs, dont maximum 7 joueurs simultanément sur le terrain. Sur plusieurs matchs, une équipe peut aligner 10 joueurs différents à chaque match.*~~

Il n'est pas nécessaire d'imposer le nombre de joueurs dans notre propre règlement car la FITB a déjà définis ce point dans son propre règlement.

Règles du tchoukball (ER-01)

4.1 Nombre de joueurs

- 4.1.1 Une équipe est constituée d'au maximum 12 joueurs.
- 4.1.2 Des 12 joueurs, seulement 7 peuvent être sur le terrain de jeu à n'importe quel moment – les 5 joueurs restants servant de remplaçants.
- 4.1.3 Si une équipe a 4 joueurs ou moins sur le terrain de jeu, elle perd la partie par forfait avec un score imposé de 0 - 30.

Pour le Tchoukball Club La Chaux-de-Fonds
Gaël Sieber
Le 3 novembre 2014